

24Jam

Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Aiptu Ugan Sugandi Sambangi Petani Dukung Ketahanan Pangan dan Sosialisasikan Program Keamanan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.24JAM.CO.ID

Jul 1, 2024 - 14:56



Wanayasa - Dalam rangka mendukung ketahanan pangan dan meningkatkan keamanan di wilayah desa binaannya, Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa, Aiptu Ugan Sugandi, melakukan sambang kepada para petani di Desa Sukamaju. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Wanayasa untuk lebih dekat dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh para petani.

Aiptu Ugan Sugandi mengunjungi beberapa sawah dan ladang yang dikelola oleh para petani. Dalam kunjungannya, beliau memberikan motivasi dan dukungan agar para petani tetap semangat dalam bertani meskipun di tengah berbagai tantangan seperti cuaca yang tidak menentu dan fluktuasi harga hasil pertanian.

"Saya mengapresiasi kerja keras bapak-bapak dan ibu-ibu semua dalam menggarap lahan pertanian. Kita semua tahu bahwa ketahanan pangan merupakan salah satu pilar penting dalam kehidupan masyarakat. Oleh karena itu, Polri akan selalu mendukung usaha bapak dan ibu semua," ujar Aiptu Ugan Sugandi.

Selain memberikan dukungan moral, Aiptu Ugan Sugandi juga mensosialisasikan program-program keamanan yang sedang dijalankan oleh Polsek Wanayasa. Salah satu fokus utama adalah pencegahan pencurian hasil pertanian yang kerap meresahkan petani. Ia mengimbau para petani untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal mencurigakan di sekitar lingkungan mereka.

"Kami mengajak seluruh masyarakat, khususnya para petani, untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Jangan ragu untuk melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan kepada kami. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," tambahnya.

Para petani yang ditemui menyambut baik kunjungan dan sosialisasi yang dilakukan oleh Aiptu Ugan Sugandi. Mereka merasa diperhatikan dan mendapatkan solusi serta dukungan yang konkrit dari pihak kepolisian. Salah satu petani, Bapak Darmawan, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan desa. Polsek Wanayasa berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam mendukung segala upaya yang bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat, termasuk sektor pertanian yang menjadi mata pencaharian utama warga setempat.